

石二小だより

第8号 平成29年5月8日(月)発行 文責:鈴木

【電話】0244-22-2724 【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fks.ed.jp/?page_id=145

平成29年度重点目標「しっかり聞いて、しっかり話そう」

万が一の災害に備えて



1日(月)には南相馬消防署から鈴木さん、佐藤さん、柳沼さんにお越しいただき、避難訓練を行いました。今回は大きな地震があつて、その後火災が発生したという想定の下に訓練をしました。どの学級でも真剣な表情で放送を聞き、先生方の指示に従って素早く避難している子どもたちの姿が見られました。避難指示の放送から4分程で、全員が体育館へ無事に避難することができました。消防署の鈴木さんからは、避難する時は指示が聞こえるようにお話をしないこと、煙が室内に回るスピードはかなり速いので、火よりも危険であること、初めて泊まるホテルや旅館などでは、避難経路や非常口を必ず確認しておくことなどのお話がありました。ゴールデンウィーク中には、浪江や飯舘で山火事も発生しました。災害は、いつやってくるか分かりません。日頃の訓練や備えが必要であることを実感しました。

端午の節句お祝い献立

2日(火)の給食は、端午の節句をお祝いした献立でした。昔から、子どもが元気に育ったお礼や、これからも健やかに成長してほしいという願いが込められた風習です。この日の給食には、たけのこご飯、わかめのみそ汁、赤魚の竜田揚げ、キャベツの辛子和え、柏餅、牛乳が出ました。たけのこは、今が旬の食べ物です。ご飯の他にも、煮物などでもいただきます。旬の物は、季節感を味わうことができるとともに、栄養価も高く価格も手頃なため、食卓には上りやすい食べ物です。柏餅にも、子どもたちの元気な成長を願う思いが込められています。学校の周辺でも、こいのぼりが空を泳いでいる風景が見られます。子どもの日を前後してお祝いをしたご家庭があるかもしれませんね。



《裏面もご覧ください》

家庭訪問や奉仕作業へのご協力ありがとうございました

4月24日（月）から28日（金）までの5日間、家庭訪問を行いました。お忙しい中で貴重な時間をとっていただき、ありがとうございました。今回話し合われたことは、これからの学校での指導に生かしていきたいと思っています。また、お子さんのことで何か相談したいことなどがありましたら、遠慮なくいつでも担任へお話しください。なお、



担任に話しにくい内容であれば、担任以外の教職員やスクールカウンセラー等も対応いたしますのでご連絡ください。

また、4月29日（土）には、PTA奉仕作業を行いました。ゴールデンウィーク初日にもかかわらず、たくさんの皆さんにご協力いただきました。校庭がきれいに整備されて、運動会にも万全の態勢になりました。ありがとうございました。

【お知らせ】もし運動会の日が雨だったら

今度の土曜日（13日）に運動会を予定していますが、もしこの日が雨だったら、学校では次のように対応します。

- ① 5月13日（土）が雨だったら、翌14日（日）に順延します。13日はお休みになります。
- ② 5月14日（日）も雨だったら、次の土曜日（20日）に順延します。14日はお休みで、翌15日（月）は登校日になります。その場合は、お弁当を持たせてください。

※ いずれの場合も、雨天等の理由で運動会が順延になる時は、朝6時頃にメールでお知らせします。また、ホームページにも掲載します（実施の場合は、メール送信やホームページ掲載はありません）。学校からのメールが未登録の方は、12日（金）までに登録をお願いいたします。

